

BERICHT

Riesenwuzzler-Turnier 2017 Hauptwache Klagenfurt

Am **10. Juni 2017** fand das 1. Riesenwuzzler-Turnier der Hauptwache Klagenfurt statt. Die FF Ruden wurde zu dieser Veranstaltung eingeladen und nahm mit einer Mannschaft, die aus sechs Personen bestand teil.

Nach der Gruppenauslosung ging die Gruppenphase los, wo wir überraschend erster wurden und ins Viertelfinale aufstiegen. In folgender Formation absolvierten wir alle Spiele und konnten es bis ins Halbfinale schaffen und uns im kleinen Finale durchsetzen und erreichten den tollen **3. Platz** beim 1. Riesenwuzzler-Turnier der Hauptwache Klagenfurt.

Als Stürmer und Torjäger fungierten Seppi Kraker und Hansi Schildberger, im Mittelfeld auch die Mauer genannt spielten Mario Sintinger, Valentina Trappitsch und Gerald Lessiak, und als letzten Mann am Spielfeld agierte als Tormann Reinhold Trappitsch.

Zwischen den Spielen hatten wir die Möglichkeit uns die Berufsfeuerwehr näher anzuschauen und deren Einsatzfahrzeuge sowie Tätigkeitsfelder näher zu betrachten. Ein besonderer Dank geht an den Kommandanten der Hauptwache Klagenfurt sowie Harald Stornig der uns durch die Berufsfeuerwehr führte.

Abschließend möchte ich mich bei allen die an der Veranstaltung teilgenommen haben herzlichst bedanken. Es war ein toller Tag unter Kameraden!!!



